



www.mg.co.id

## Spanyol Siap Hadapi Maroko

AL RAYYAN (IM) – Spanyol siap menghadapi Maroko pada laga 16 besar Piala Dunia 2022 yang berlangsung di Stadion Education City, Al Rayyan, Selasa (6/12) pukul 22.00 WIB. Duel diprediksi berlangsung sengit meski La Furia Roja lebih unggul secara kualitas pemain.

Di laga nanti, Pelatih Spanyol, Luis Enrique bakal mengandalkan 3 gelandang Barcelona, terutama Gavi, yang berperan sebagai gelandang serang, ditemani Pedri dan Sergio Busquets. Di lini serang, Spanyol diprediksi menurunkan Dani Olmo, Alvaro Morata dan Ansu Fati.

Sementara itu, Maroko, diperkirakan mengandalkan Hakim Ziyech. Meski berposisi sebagai sayap, pemain 29 tahun tersebut mengemban peran sebagai playmaker serangan The Lions Atlas. Whoscored mencatat, Ziyech memiliki rata-rata 2 upaya tembakan ke gawang lawan dalam 3 laga fase grup, serta mencetak 1 gol dan 1 assist.

Enrique mengatakan timnya siap melakoni laga melawan Maroko. Para pemain Spanyol sudah dalam kondisi siap tempur untuk merebut tiket ke babak perempatfinal. Bahkan Spanyol juga siap untuk menghadapi babak adu penalti.

Enrique yakin Spanyol memiliki ketahanan untuk melewati rintangan apapun di fase gugur ini. “Kami siap menuju laga tersebut. Pertandingan 120 menit akan baik-baik saja bagi saya, begitu juga jika

kami harus menghadapi babak adu penalti. Babak adu penalti bukanlah untung-untungan seperti lotere. Itu akan dimenangkan oleh tim yang bisa mengontrol rasa gugup mereka. Salah satunya juga dengan kualitas atau memiliki kiper terbaik,” ujar Enrique seperti dilansir dari Football Espana.

Sementara pelatih Timnas Maroko Walid Regragui mengatakan, skuadnya ingin mencapai prestasi yang lebih tinggi. Timnas Maroko memang secara mengejutkan mampu keluar sebagai juara Grup F. Mereka mengungguli para tim yang lebih kuat asal Eropa, yaitu Kroasia dan Belgia, dengan meraih tujuh poin.

“Mengapa tidak membidik langit? Kami perlu berubah dan kami perlu mengubah mentalitas kami. Kami tidak akan berhenti di sini (16 besar). Kami akan menjadi tim yang sangat sulit dikalahkan,” kata Regragui dikutip dari The Guardian. ● vit



ALVARO MORATA  
Pemain Timnas Spanyol

## Portugal Harus Waspada Swiss

LUSAIL (IM) – Portugal ditantang Swiss guna memperebutkan tiket ke babak perempatfinal Piala Dunia 2022. Laga kedua tim berlangsung di Stadion Iconic Lusail, Rabu (7/12) pukul 02.00 WIB. Portugal wajib mewaspadai Swiss yang tampil dengan cara menurunkan tempo permainan, namun bakal mengigit di saat yang tepat.

Pelatih Fernando Santos diprediksi bakal menurunkan Joao Cancelo, Ruben Dias, Pepe, Bernardo Silva, Bruno Fernandes, Joao Felix, Cristiano Ronaldo, dan Harry Kane.

Ronaldo, muncul banyak kritikan. Pasalnya performa CR7 selama ajang ini tidak begitu menggembirakan. Bahkan fans tim nasional Portugal meminta Ronaldo untuk diganti. Mereka berharap Rafael Leao dimainkan. Leao sejauh ini menjadi penghuni di bangku cadangan.

Padaحال Leao merupakan Pemain Terbaik Serie A musim lalu di Milan dan sejauh musim ini mencetak tujuh gol dengan sembilan assist dalam 20 penampilan klub.

Namun terpenting bagi Portugal untuk tidak mengulangi kesalahan seperti saat melawan Korea Selatan. “Kekalahan melawan Korsel termasuk peringatan agar kami tetap mempertahankan level permainan. Kami tidak bisa bersantai karena setiap tim sangat berbahaya di Piala Dunia,” kata Santos.

Di pihak Maroko, pelatih Murat Yakin diprediksi menurunkan Silvan Widmer, Manuel Akanji, Nico Elvedi, Ricardo Rodriguez, Remo Freuler, Granit Xhaka, Djibril Sow, Xherdan Shaqiri, Breel Embolo.

Kendati tidak terlalu diunggulkan, Murat Yakin percaya diri bahwa skuad asuhannya mampu memberikan kejutan. “Portugal memang tim favorit tetapi dalam pertandingan knockout apapun bisa terjadi. Jika kami memulai laga dengan baik dan taktik berjalan sukses, segalanya bisa saja terjadi,” kata Yakin, dilansir dari laman resmi FIFA. ● vit



## Mbappe Sulit Dihentikan, Giroud Bukukan Rekor

“Satu-satunya tujuan saya adalah juara Piala Dunia. Saya datang ke sini untuk juara Piala Dunia, bukan untuk meraih Golden Ball atau Golden Boot,” kata Kylian Mbappe.

DOHA (IM)

Prancis melaju ke perempatfinal Piala Dunia 2022 usai menang 3-1 atas Polandia, di Al Thumama Stadium, Doha, Minggu (4/12) malam WIB. Kemenangan Prancis ini memang sudah diprediksi sebelumnya oleh banyak kalangan.

Tapi ada dua hal yang disorot dari laga ini, yakni penampilan gemilang Kylian Mbappe dan rekor yang ditorehkan oleh Olivier Giroud.

Giroud sendiri mencetak gol pembuka Prancis pada laga itu di menit ke-44. Lalu Kylian Mbappe mencetak dua gol pada menit 74 dan 90+1. Sementara penalti Robert Lewandowski di menit 90+9 menjadi gol hiburan Polandia.

Mbappe terlibat dalam seluruh proses gol Prancis,

mengingat ia juga kreator untuk gol Giroud. Penyerang 23 tahun itu memang jadi ancaman utama Polandia, melepaskan lima tembakan dengan tiga yang on target, plus membuat dua umpan kunci.

Tak heran kalau penyerang Paris Saint-Germain itu dinobatkan sebagai Man of The Match. Pelatih Prancis Didier Deschamps tak ragu menyebut Mbappe sebagai solusi buat tim menghadapi Polandia yang solid.

“Ini tidak mudah. Tim Polandia ini disusun dengan baik untuk membuat kami kecewa. Dengan sedikit memodifikasi penempatan posisi di babak pertama, kami menemukan lebih banyak koneksi. Dan kemudian Kylian muncul dengan kemampuannya memecahkan

masalah. Itu bagus untuk kami! Menjadi perempatfinalis malam ini mewujudkan persatuan dan pola pikir para pemain dan tim, dan staf yang bekerja, yang siap membantu mereka. Ini kegembiraan bersama,” kata Deschamps di situs resmi Asosiasi Sepakbola Prancis (FFF).

Berkat dua gol tersebut, Mbappe kini memuncaki daftar top skor Piala Dunia 2022. Dia sudah mengemas lima gol. Ia juga berpeluang menambah pundi-pundi gol di laga perempatfinal melawan Inggris.

Performa tersebut membuat banyak kalangan menilai bahwa Mbappe bakal meraih trofi individu di ajang ini. Namun bagi Mbappe, memenangi trofi individu seperti Golden Ball atau Golden Boot bukan tujuan utamanya. Mbappe hanya ingin jadi juara Piala Dunia 2022.

“Satu-satunya tujuan saya adalah juara Piala Dunia. Satu-satunya yang saya impikan adalah ini. Saya datang ke sini untuk juara Piala Dunia. Saya tidak datang ke sini untuk meraih Golden Ball atau Golden Boot. Kalau saya dapat itu tentu saja saya senang, tapi saya datang ke sini bukan untuk itu. Saya di sini

untuk membantu tim nasional Prancis,” ujar Mbappe seperti dilansir Sky Sports

Lalu bagaimana dengan Olivier Giroud? Ia kini sah menjadi top skor Prancis dengan 52 gol, melewati rekor milik Thierry Henry. Golnya ke gawang Polandia mengantarnya memimpin daftar pencetak gol Timnas.

Giroud mengukir catatan itu dengan 116 pertandingan saja, sementara Henry butuh 123 laga untuk membuat 51 gol. Secara rasio, Giroud punya rata-rata 0,44 gol per penampilan berbanding 0,41 milik Henry.

Catatan Giroud ini mungkin akan bertahan selama beberapa waktu. Pesaing terdekatnya saat ini adalah Antoine Griezmann dengan 42 gol, lalu Karim Benzema (37 gol) dan Mbappe (33 gol).

Mempertimbangkan faktor usia, Griezmann (31) paling berpotensi menyusul kemudian Mbappe (25). Sementara Benzema yang sudah 34 tahun punya tugas berat dan kesempatan yang sulit untuk mengejar rekor itu.

Sementara itu pelatih Polandia, Czeslaw Michniewicz mengakui Prancis memang

lebih baik dari timnya dan Mbappe memang sulit dihentikan.

Mbappe tidak sekadar mencetak gol. Sepanjang pertandingan, Mbappe juga merepotkan lini belakang Polandia. Pada satu titik, kecepatan tertinggi Mbappe terekam di angka 35 km/jam.

“Dia melukai kami, tapi saya bersorak untuknya karena dia adalah seorang bintang sejati. Saya bicara soal (Lionel) Messi, (Cristiano) Ronaldo, Lewandowski. Kalau ada seseorang yang akan mengambil alih, saya kira Mbappe akan jadi pemain yang akan jadi yang terbaik selama bertahun-tahun,” Czeslaw Michniewicz seperti dilansir Sky Sports.

Bahkan Michniewicz sampai-sampai mengakui tidak punya resep untuk menghentikan Mbappe. “Tidak ada resep (untuk menghentikannya). Tidak ada yang tahu resepnya, tidak ada pelatih yang tahu resep menghentikan Mbappe kalau dia sedang dalam performanya,” ujarnya.

Dengan hasil ini, Prancis akan menghadapi Inggris di babak perempatfinal pada Minggu (11/12) pukul 02.00 WIB. ● vit



FIFA WORLD CUP  
Qatar 2022

## Lewandowski Bicara Masa Depan

DOHA (IM) – Robert Lewandowski harus pulang cepat bersama timnya, Polandia, usai gagal di babak 16 besar Piala Dunia. Apakah ajang di Qatar menjadi yang terakhir baginya tampil di Piala Dunia?

Polandia harus mengakui ketanggahan juara bertahan, Prancis, sehingga menyerah 1-3, pada laga di Stadion Al Thumama (4/12) malam WIB. Polandia kesulitan membendung dominasi Les Bleus.

Prancis memberondong gawang Polandia dengan tiga gol dari Olivier Giroud dan Kylian Mbappe (2). Lewandowski menciptakan gol hiburan Polandia setelah mengonversi hadiah penalti menyusul hand ball yang dilakukan Dayot Upamecano di injury time.

Gol penalti itu menandai gol kedua Lewandowski di turnamen ini sekaligus di sepanjang partisipasinya di Piala Dunia. Penyerang Barcelona itu tak bagus-bagus amat di Qatar seiring dengan performa kurang meyakinkan Polandia.

Hanya saja, pertandingan melawan Prancis belum tentu menjadi penampilan terakhir Lewandowski di Piala Dunia. Meskipun, Lewandowski akan berusia 37 tahun saat turnamen berikutnya digelar di Amerika Serikat.

“Secara fisik, saya tidak takut akan hal itu. Namun, ada banyak hal yang harus diurus terlebih dahulu. Sulit dikatakan untuk sekarang. Dalam kaitannya dengan sisi atlet, bermain di Piala Dunia berikutnya tidak membuatku takut, namun ada banyak ketidakpastian,” kata pemain terbaik FIFA dua kali itu di

wandowski menuntaskan Piala Dunia 2022 dengan torehan dua gol plus satu assist dalam empat penampilan untuk Polandia. Mantan bomber Borussia Dortmund dan Bayern Munich itu rata-rata membuat tiga percobaan per pertandingan.

Sementara pelatih Polandia Czeslaw Michniewicz mengatakan, masa depan Lewandowski ditentukan oleh sang pemain. “Dia akan memutuskan masa depannya sendiri. Melihat cara dia bermain, saya pikir dia akan menjadi kapten selama bertahun-tahun lagi. Kita lihat saja apakah dia akan bermain di Piala Dunia selanjutnya,” kata Michniewicz. ● vdp



ROBERT LEWANDOWSKI  
Pemain Timnas Polandia

## Kane Akhirnya Bisa Mencetak Gol

AL KHOR (IM) – Harry Kane akhirnya bisa mencetak gol di ajang Piala Dunia 2022. Hal itu terjadi pada laga Inggris melwan Senegal pada babak 16 besar yang berlangsung di Al Bayt Stadium, Senin (5/12) dinihari WIB.

Dalam laga itu, Inggris menang 3-0. Jordan Henderson membuka keunggulan, lalu disusul gol Harry Kane pada akhir babak pertama dan gol Bukayo Saka di awal babak kedua.

Kane dan kolega memulai pertandingan dengan lambat, sehingga didesak oleh Senegal. Hingga menit ke-35 Inggris baru melepaskan satu percobaan dan tak menemui sasaran, sementara lawannya punya tiga tembakan dengan satu yang on target. Tapi kemudian sebuah serangan cepat membuka jalan Inggris hingga terjadinya gol.

“Rasanya ini bukan laga yang mudah, menurut saya pertandingan berjalan sulit selama 30 menit pertama. Kami menguasai bola dengan baik tapi tak bisa berbuat terlalu banyak,” kata Kane kepada BBC Radio 5 Live.

Ia menilai, Senegal ber-

main sangat bagus dan menyalitkan timnya. Namun ia mengakui, timnya sanggup keluar dari tekanan tim lawan.

“Mereka bermain solid dan rapi, dan menyalitkan kami. Gol pemecah kebuntuan itu selalu membantu dan itu benar-benar gol kerja sama yang bagus, dan dari sana kami sungguh berupaya dan menekan dengan bengis, dan lini serang kami, kapanpun Anda mencetak gol pas sebelum turun minum, itu memberikan pukulan kepercayaan diri untuk lawan. Ini performa yang solid dari kami dan kami memaksimalkan peluang yang datang,” kata penyerang Tottenham Hotspur ini.

Pelatih Inggris, Gareth Southgate mengaku timnya sudah memperlihatkan karakter yang sesungguhnya di laga tersebut. Ia pun antusias menghadapi Prancis di laga perempatfinal melawan Prancis, pada Minggu (11/12) pukul 02.00 WIB.

“Kami tampil dengan sangat bagus. Seluruh pemain tampil dengan performa yang bagus, walau Senegal memberikan perlawanan sengit. Kini kami segera mempersiapkan diri melawan Prancis. Kami antusias menyambut laga tersebut,” kata Southgate di situs FIFA. ● vdp



HARRY KANE  
Pemain Timnas Inggris

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Abitung, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com